
Loi invendus - petfood

------------------------------------ 
Par Jumartin 

Bonjour,

J'aimerais connaître le cadre juridique applicable concernant les invendus des acteurs de la petfood (qu'ils soient
producteurs, distributeurs ou importateurs).

Les denrées produites par ces industries n'étant pas propres à la consommation humaine, il me semble qu'elles ne sont
pas concernées par les lois contre le gaspillage alimentaire, et ne rentrent pas non plus dans le champ de la loi AGEC.

Pouvez-vous m'en dire plus ? Merci


